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Date d’affichage : le 04/09/2019 
 
Sous la responsabilité : M F Poret 
Ont participé : Mmes B Gosset, C Loisel, MM Coelembier, D Desfachelles, C Dupont, C Fournier, F 
Frammery, C Gambier, JM Hénon, P Lavignon A Lemaire, E Picot, P Quéniart, J Wimez. 
Assistent à la réunion : Mme C Dufour (Directrice Administrative), M. A Ansel (Président CDA), G 
Sergent (CTD) 
Excusés : Mmes C Damette, B Gosset, MM. G Flouret, Dr Caudin 
 
 
En l’absence de M Flouret (vacances) la présidence de ce CD est assurée par M Poret, Président 
Délégué. 
 
1) Approbation du PV du CD du 01/07/19 affiché sur notre site le 03/07/19. 
Il y a lieu d’ajouter MM K Peuvrel, X Dewaele, R Bonvoisin et P Steenkeste à la liste des observateurs. 
Le Challenge Futsal jeunes est ouvert aux U18. Ajouter MM B Hochart et G Sergent comme membres 
consultants en commission Foot Diversifié. Ces remarques actées, le PV est approuvé. 
 
2) Courriers Président/Secrétaire Général 
CLUBS/MUNICIPALITES : 
-Watten Futsal candidature pour l’organisation de l’AG d’automne. 
-Oye Plage sur la situation sportive du club. 
-Wavrans sur l’Aa au sujet du groupe de son équipe senior B. 
-District Flandres, accord pour l’arrivée de Steenbecque Morbecque en Côte d’Opale. 
-Rang du Fliers rejoint le Gpt Jeunes Sporting FC, après accord de la Ligue. 
-M D Denis, démission du Comité Directeur pour raisons de santé, remerciements pour le travail 
accompli. 
-M J-P Viviez, démission de ces postes en commission, différend avec la Ligue. Merci pour les services 
rendus. 
-Esquerdes, candidature pour l’AG d’automne. 
Suite à ces courriers, le CD ne peut donner une suite favorable au club de Oye Plage. 
 
3) Mme Dufrour et M Quéniart reviennent sur le prévisionnel d’actions pour la saison 2019/2020. 
 
4) L’AG d’automne se tiendra le 30/11/19 à Watten avec l’appui logistique du club de Watten Futsal 
et de la municipalité. Merci aux clubs d’Esquerdes et de Sangatte de s’être manifestés. 
 
5) Commission consultative : M J Boulogne membre de cette commission ne sera convoqué que s’il 
renouvelle une licence au club de Vaudringhem, club pour lequel il avait été nommé dans cette 
commission. Nouveaux membres : MM D Denquin de Blendecques au titre de la D1, M M Dubois de 
Dohem Avroult Cléty au titre des U13, M R Legrand de Calais Entente au titre Féminine, M JN 
Marquant d’Etaples Haute Ville au titre des U16. Les candidatures de MM J Priez de Desvres et L 
Chevalier d’Enquin les Mines ne peuvent être retenues car il n’y a aucun acte de candidature 



personnel comme demandé mais uniquement un courrier des clubs. Cette commission se réunira le 
28/10/19 à 18H30 au siège du District. 
 
6) Compétitions Jeunes. 
Suite à l’enregistrement des engagements au 31/8, la commission de gestion des compétitions se 
trouve devant un dilemme. En effet pour des groupes les équipes n’auront que 4 matchs en 1ère 
phase. Comme notre article 82 nous le permet, la commission demande l’accord du CD pour passer à 
des groupes de 8 équipes pour la première phase et pas de changement pour la deuxième phase. 
Après discussion cela est adopté, c’est dans le sens de la pratique des jeunes. La commission va 
retravailler sur la composition des groupes et au calendrier (plus deux journées en 1° phase). 
 
7) Le District sera représenté à Bezinghem et à Fruges pour répondre aux invitations reçues. 
 
8) Tour des commissions : 
Avant de passer à ce tour des commissions, le CD entérine les nominations suivantes : 
Terrains et installations : M D Desfachelles est nommé président. 
Fair Play : secrétaire : Mme C Damette. 
Appel : Vice-Président : M JP Tartare, secrétaire M JL Bazin. 
CDA, bureau administratif : Président M A Ansel, Vice-Président M P Desfachelles, secrétaire M P 
Quéniart. 
Gestion des Compétitions : secrétaire : M F Poret 
Révision des statuts et règlements : secrétaire : M C Fournier. 
Information et formation : secrétaire : M JM Hénon. 
Récompenses : secrétaire : M D Hary 
Finances : secrétaire : M P Quéniart 
En application de l’article 13.7 de nos statuts M N Sauvage n’est plus membre du CD au motif plus de 
trois absences sans excuse signalée. 
M C Barras ne fait plus partie de la commission centrale d’achats, plus de nouvelles depuis malgré 
plusieurs relances par son président de commission, de CDA, de club. 
M M Puaux intègre la commission des coupes seniors. 
CDA : pb d’arbitres désignables pour raisons médicales. 
Centrale d’Achats : participation aux réunions CIF avec présentation de matériel. De bons retours. 
Fair-Play : aménagement pour les jeunes en raison du changement apporté aux compétitions, voir PV 
sur notre site. 
Coupes seniors : 1er tirage ce mercredi mais qui ne pourra être affiché au mieux que vendredi en 
tenant compte des matchs de Coupe de France. 
Recrutement et fidélisation à l’arbitrage : cours en fin octobre, les inscriptions se font en ligne et cela 
semble être un frein à ces dernières. Le District mettra en place une formation d’arbitres prioritaires 
en novembre. 
Féminines : réunion ce mardi avec les représentants des clubs. Mise en place du critérium 
principalement en U13. 
Foot diversifié : réunion le 16 pour la mise en place du challenge. 
Gestion des Compétitions : le CD valide les différentes ententes. Reste à vérifier si chaque club 
concerné a au moins un licencié dans la catégorie. 
CIF : quatre réunions avec la participation de la moitié de nos clubs. Merci aux participants et aux 
structures d’accueil. 
Jeunes : début le 14/9 et le week-end prochain pour les coupes. 
Labellisation : en attente des candidatures pour cette nouvelle saison. 
Statut de l’arbitrage : réunion le 18/9 pour un premier point sur la situation des clubs. 
Technique et enseignement : début des détections en U13 et U15 à partir du 18/9. Réunion de la 
commission le 10/9. 
Les formations débutent le 16/9 mais connaissent le même problème pour les inscriptions que les 
arbitres. 



Terrains et installations : suite au PV de la commission de gestion des compétitions du 9/8, les 
équipes de Nortkerque C, Le Portel Féminines, Longuenesse JS C ont régularisé la situation. Les 
équipes de St Quentin Blessy C, Hucqueliers et Gouy St André ont demandé une dérogation pour faire 
la mise aux normes. Le CD accorde ces dérogations jusque la fin de saison 2019/2020. A ces clubs de 
prendre contact avec le district pour connaître les travaux à réaliser. Pas de nouvelles des autres 
clubs, à eux d’assumer ! 
 
Prochain Bureau le lundi 07/10/19 à 18H30 au siège du District. 
Prochain Comité Directeur avec la commission consultative le lundi 28/10/19 à 18H30 au siège du 
District. 
Le Président  de séance                                                                                    Le Secrétaire Général 
M F Poret                                                                                                             M Dominique Hary 
 
 

 

 


